

RESUMEN FOTOGRAFICO

EVENTOS ESPECIALES

28-31 de Marzo: 25º Retiro de Semana Santa
7 de Abril: Representación Musical Jesús

25º RETIRO DE SEMANA SANTA

POR: FELI MIGUEL GARCÍA



Paul Géraldy, poeta y dramaturgo francés, dijo: *“Llegará un día que nuestros recuerdos serán nuestra riqueza.”* En ese sentido, Chiclana 2018 forma parte ya de mi patrimonio personal. Porque nuestros recuerdos son lo que somos, son lo que nos hace tomar las decisiones que tomamos, actuar como actuamos y amar como amamos. La vida no es la que uno vivió, sino la que recuerda y cómo la recuerda para contarla. La parte más importante de un recuerdo es la emoción o emociones que traen: la mirada comedida e inocente de Loida, el desparpajo y la alegría de Paquito, la dulzura y la paz de Ester, el positivismo y coraje de Juan José...Tantas cosas y personas que recuerdo con mucho cariño.

Gracias al cariño podemos establecer relaciones con aquellos que nos rodean. Tratar con cariño es tocar con respeto el alma de aquellos a quien amamos. Es utilizar las palabras y el tono adecuado y, por encima de todo, es ver a la otra persona como parte de uno mismo. Y así es como me siento yo. Parte de esa familia que es la iglesia de Cristo en Sevilla.

Gracias por la oportunidad de conocer esta realidad y de experimentar el dulce calor de la amistad, la fraternidad y la complicidad. Pero, sobre todo, gracias por poder ver el “rostro” de Dios en cada uno de vosotros.



Video resumen en Youtube en el Canal "idcdevilla"



Este año el lugar escogido fue el Complejo Campano en Chiclana, Cádiz



Recepción de asistentes y entrega de habitaciones.



Pudimos contar con parte del grupo de alabanzas de nuestra iglesia durante todos estos días.



Jordi Salvador fue el encargado del primer día de retiro desde el devocional y continuando con la dirección.



Feli García fue el encargado de llevarnos la Palabra durante los tres días, con tres temas acerca de la santidad.



Juan Aroca estuvo con nosotros el segundo día llevándonos el devocional y la dirección.



Juan Hernández fue el encargado del devocional y dirección el tercer día.



Tras la Palabra nos dividíamos en mini-grupos y dialogábamos acerca de las preguntas expuestas por el predicador sobre el tema tratado ese día y después cada líder exponía las respuestas de su grupo.



Como todos los años pudimos participar en la Gymkana. ↑

Después de la reunión matinal compartíamos aperitivos. ↓



Los niños pudieron asistir a la granja escuela. ←

Los participantes en "la noche divertida". ↓



Foto final de los asistentes a este 25º Retiro.



Video resumen en Youtube en el Canal "idcdevilla" 



Local iglesia Vida Abundante en Mairena del Aljarafe.



La asistencia fue de unas 300 personas.



El nacimiento de Jesús y visita de los sabios.



"La parábola del hijo pródigo" cantada en forma de rap.



La entrega y crucifixión de Jesús.



El grupo lo componen mas de 50 personas.